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3月10日

当社は、今年で45年目を迎えました。

今日まで永続できたのは、地域の皆様、先輩諸氏の

ご支援、また社員の誠実な取り組み成果であります。

今後も、感謝の気持ちを持ち続け、地域の安心安全を

第一に考え、社業を営み地域貢献して参ります。

創業を記念し、この日の昼食会は、茹でたてのお蕎麦と

記念のお赤飯を美味しく頂きました。



1月27日、本社にて、「平成26年度 第２回教養講座」を開催しました。

昨年の昼食会でもご来社いただいた、『ガイナーレ鳥取』の岡野雅行GMを講師にお迎えし、日本代表

時代の苦悩や楽しいエピソード、岡野GM独特の生き方を拝聴し、“何事にも前向きに取り組むには、泥

臭く、熱意をもって全力で向き合うことが大切である”ということを教わりました。

岡野GMのお話は、弊社が経営理念に掲げている『自己実現』と合致し、社員一人ひとりが前向きに取

り組んでいきたいと感じられる貴重なお話を拝聴することができました。
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1月27日（火）

4月28日（土）

第45期行動指針

『情熱を持って楽しく仕事をしよう』
“Ｅｎｊｏｙ ｗｏｒｋｉｎｇ ｗｉｔｈ ｐａｓｓｉｏｎ”

肯定的に発想し、情熱を持って楽しく仕事をすることにより、

お互いを高め合い成長、発展しよう

2014年度の総まとめと新年度の目標が発表されました。

- 発表内容 -
１．外部環境と当社

2. 第44期経営報告

3. 中期経営計画（2014～2016年）

４. 第45期経営計画

５. 第45期行動指針

経営理念の推進

全社員が目的・価値観を共有し、一丸となって歩むことにより、

『企業の三大責任』を果たしていくこと。⇒ “経営理念” である。

①社会性の追求

②人間性の追求

③利益性の追求

●三大責任がバランスよく調和されていること

が大切であり、全社員が意識して取り組んで

参ります。



3月8日（日）

第20回大社はまゆうマラソン大会が開催されました。

開催地である大社町は当社創業の場所であり、毎年、微力ながら本大会に賛助させていただいており

ます。

当社からは、3名が参加し、3キロを完走しました。天候にも恵まれ、沿道の温かい声援を受けながら清々

しい気持ちで走ることができました。今後も、地域活動に貢献していけるよう取組んで参ります。

★林祐輔さん、吉原潤平さん、平野雅之さん 完走おめでとうございます！！★

3月8日（日）

2月8日（日）

大社町の笹子浜・あわが谷の海岸清掃が行われ、当社

からは4人が参加しました。

当日は、天候が悪い中の清掃活動ではありましたが、清

掃後には、見違えるような美しい海岸線になっていました。

美しい自然・景観を大社町を訪れる方々に、知って頂き

たいという思いを持ちながら、今後も清掃活動に積極的に

参加させていただき、少しでも地域の景観の維持に努めて

参ります。

2月8日（日）

株式会社ソノ様へ会社訪問をしました。

朝礼風景では“笑顔”を大切にされた朝礼を

行っておられ、笑顔が周りの和となり、明る

い雰囲気の社内に、当社においても合致す

るところがあり、共に地元に貢献して参りた

いと思います。

3月24日（火）
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●1月26日

●2月14日

●2月17日

橋梁点検及びインフラ管理の高度化に関する講習会 内田明史、高橋宏道、岡田健

山田光治

内田明史

高橋宏道、田中泰

●3月29～31日
測量士試験受験対策講座会

島根県道路橋定期点検要領に関する意見交換会

第3回技術者スキルアップ研修会『技術士第二次試験支援』
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1月～

合格

★今年度の技術士試験に2名の方が合格されました。

・花本孝一郎さん 『環境部門 環境保全計画』

・岡田 健さん 『建設部門 道路』

★ＲＣＣＭの試験に1名の方が合格されました。

・多納延之さん 『土質及び基礎』

職場経験も浅く、無知な私に、丁寧で親切

に教えて下さり、ありがとうございました。毎

日前向きに取り組むことが出来ました。

皆さんの働いておられる姿をみて、私も仕

事を通し、やりがいを見つけ社会人としての

毎日を充実させたいと思いました。本当に

1ヶ月間ありがとうございました。

一番お忙しい時期にインターンでお世話になり、

多くの事を学びました。

皆さん優しく話しかけて下さって、毎日が本当

に楽しかったです。私も社会人になったらこん

な先輩になりたいです。ありがとうございました。

短い間でしたが様々な業務を経験させていた

だけたことで、業務内容について多くの事を知

ることができました。

また、実際に勤務される皆様からいろいろとお

話を伺い、仕事の大変さとやりがいを感じること

ができました。今後、就職活動を行う私にとっ

て大変意義深いものになりました。この度の経

験を活かし、より一層自分を磨いて参ります。

山口大学理学部地球圏システム学科3年生1名、出雲コンピュータ学校から2名インターンシップとし

て受け入れました。短い期間ではありましたが、当社での経験が少しでも就職活動等に活かしてい

ただけたらと願います。私たちも良い刺激をいただきまして、ありがとうございます。



ｐ82『全員野球をめざして、全人野球のため

に』

プロとアマの組織の違い

や、「人間関係」の基本

が書かれている著書が

紹介されています。

「理念と経営」4月号 おすすめ記事

by 理念委員会
毎日、“おはようございます”、“ありがとう”が言える職場に

ありがとう。

“ありがとう”が言えることに感謝して今日も仕事を頑張りま

す。

調査課 錦織伸治

3月で父親が60歳、還暦を迎えます。勤続年数42年、近

年は「早く退職したいなぁ」と嘆きながらも仕事に通う日々。

大変お疲れ様でした。そして、ありがとうございます。退職

後は、趣味に生きると宣言した父に快適な釣りライフが

送れるよう、何か贈りたいと思います。

水道課 中村友美

毎年、2月～3月と多忙を極め、私を含め全員

が覚悟していることと思う。

特に意識して「息抜き」等はしていないが、

夕食後、片づけの終わった時間にこたつで飲

むコーヒー。傍らに猫がいれば申し分ない。

壱日の終わりの至福の時です。。。

ちょっと極端な話ですが、休日といっても大

して息抜きという感はまったく無く、むしろ

生活の息抜きは、出社して、皆と仕事をする

ことかもしれない。

忙しさが自分のエネルギーだったりするので、

自分の健康に気を付けて、「年度末」を乗り

切りたい。

業務課 花田多恵子

～コラム～

『多忙な年度末の息抜き』

～コラム 『年末年始の過ごし方』～
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年末年始の過ごし方としては、「年末の大掃除に駆り出される」・「神も仏も信じていない私が初詣に行

く」以外はちょっと長い普段の休日と同じ。

大掃除は、外からの窓掃除、高圧洗浄機で窓とは限らず外回りを徹底的にきれいにする。

高圧洗浄で見る見る間に綺麗になっていくのは非常に爽快！！

なぜか、私の家は初詣に安来の清水寺に行きます。今年はかなりの雪で階段で何回も滑りました。

私以外の家族は、それぞれ有意義な休暇を過ごしていたようですが、私は可愛い2匹の犬（トイプードル、

チワワ）とダラダラ過ごしたのが実態です。歳を取ると動くのが億劫で、ここ数年同じような過ごし方をし

ています。

今年こそはもっと違った事を行おうかと毎年思っています。

情報システム課 安田格

「アイネクライネナハトムジー

ク」

著者：伊坂幸太郎

本書には、６つの短編が収録されて

いて、ひとつひとつの小さなエピソー

ドがバラバラの時系列で書かれている。

それらの出来事と出会いが交差し、

最後にすべてが繋がるという構成。

読んだ後も心地いい気持ちにさせる作

品です。

ちなみに最初に収録されている「ア

イネクライネ」はシンガーソングライ

ター斎藤和義に作詞を頼まれたものの、

「詩は書けないけど、小説なら」と短

編を書き下ろしたという。

斎藤がその短編を原案にして曲を作っ

たのが

「ベリーベリーストロング～アイネク

ライネ～」。

営業課 林祐輔

おすすめ

図書館


